

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pembuatan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) berbasis Keterampilan Proses Sains pada Materi Sistem Pencernaan Manusia bagi Siswa Kelas XI di MAN 2 Model Medan”. Shalawat beiring salam penulis sanjungkan keharibaan Nabi besar Muhammad SAW sebagai pembawa risalah islam. Penulisan skripsi ini dilakukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan setulus hati penulis ingin menyampaikan terimakasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih kepada:

1. Kepada ayahanda tercinta Marihot Simamora, Ibunda Asliwati Lubis, Kakanda Marlina Yanti Simamora, Kakanda Marini Simamora, Muhammad Al Fazri Simamora dan keluarga besar penulis. Ucapan terimakasih yang tak terhingga telah memberikan do'a, kasih sayang, cinta, motivasi, dan nasihat yang menyejukkan hati sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis mulai dari sejak awal hingga selesainya penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M. Kes., Ibu Drs. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis untuk penyempurnaan skripsi ini.
4. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku

ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta seluruh staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan.

5. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., dan Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd., selaku dosen validator yang membantu peneliti dalam mendapatkan hasil penelitian.
6. Bapak Irwansyah, MA., selaku kepala sekolah Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Medan yang telah memberikan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian lapangan.
7. Bapak Darussalim, S. Ag, S. Pd, M. Si., Ibu Rini Syahrayni Hasibuan, S.Pd, M.Si selaku guru mata pelajaran Biologi MAN 2 Model Medan, guru dan Staf pegawai MAN 2 Model Medan serta siswa/siswi kelas XI MIA 3 MAN 2 Model Medan yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan, bantuan dan kerja sama yang diberikan kepada penulis.
8. Terima kasih kepada keluarga besar DIF (Juju, Dina, Iga, Astrice, Hanifah, Misni, Meilda) atas do'a, dukungan, dan pertolongan yang diberikan. Rekan satu angkatan 2014 dari program studi Biologi serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak memiliki kelemahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan tambahan ilmu pengetahuan bagi pembacanya.

Medan, November 2018

Penulis

Anisa

4142141019